

VILLERS-LÈS-NANCY Championnat Grand Est XC Eliminator

Nouvelle épreuve annulée pour les vététistes

Le VTT Fun Club annonce l'annulation de l'épreuve du championnat Grand Est XC Eliminator qui devait avoir lieu le 1^{er} mai à l'étang de la Sance à Villers. Cette discipline consiste en un sprint court à quatre concurrents, sur des passages de bosses, marches et petits tremplins. Coline Clazure, licenciée au club depuis la catégorie poussine, est devenue championne du monde de cette discipline à Chengdu en Chine fin 2018, puis s'est classée 3^e en 2019 de ces mêmes mondiaux annulés en Chine et qui s'étaient déroulés de manière impromptue en Belgique.

Confinée à Dubaï

Le club avait déjà annulé la 1^{ère} manche de la coupe Grand Est de VTT XCO servant aussi de support au championnat de Meurthe-et-Moselle le 15 mars dernier, premier jour des interdictions de manifestations sportives. « Pourtant, les bénévoles avaient préparé un beau circuit technique et 500 concurrents étaient enregistrés avec de beaux pelotons chez les plus jeunes et de nombreuses dames inscrites sur le Trophée loisirs Fun Ladies, en plus de la course spéciale dames », regrette la secrétaire Mado Gasparetti. « Depuis cette date, le club transmet régulièrement aux licenciés les consignes de la Fédération française de cyclisme pour le respect strict du con-



Benoit et Madeleine Gasparetti espèrent que le prochain événement projeté par le VTT Fun Club, la randonnée annuelle, en forêt de Haye, pourra se tenir en septembre prochain.

finement. Les courses nationales et internationales sont supprimées et c'est la désolation pour les sportifs de haut niveau du club, comme Juliette Trombini, Arthur et Liason Liardet, Antonin Marsot et Coline Clazure. » Coline était d'ailleurs partie à Dubaï pour la première manche de coupe du monde de VTT XCE quand elle a été confinée là-bas avant de revenir sans avoir pu concourir. « Difficile pour ces compétiteurs de s'entraîner sans objectifs. Comme tous les membres de l'association, c'est entraînement sur home-trainer et gymnastique dans le jardin ou dans l'appartement. » Comme il faut garder des projets, le prochain événement projeté par le club sera la randonnée annuelle le dimanche 20 septembre en forêt de Haye. Le président croise les doigts.